

Stand: 31.10.2022

## Sachstandsbericht

### Konzentrischer Netzplan

#### Beschluss:

Der Verkehrsausschuss spricht sich für die Erstellung und Nutzung eines übersichtlicheren, auf konzentrischen Kreisen aufbauenden Liniennetzplanes des Kölner Nahverkehrsschienennetzes aus. Dabei ist eine VRS-weite Lösung wünschenswert, aber keine notwendige Bedingung. Der Ausschuss fordert die Stadtverwaltung auf, gemeinsam mit der KVB die entsprechenden Voraussetzungen zu schaffen. Die Kosten werden aufgrund des Ergebnisabführungsvertrages von der Stadtwerke Köln GmbH (SWK) ausgeglichen

Status  in Bearbeitung

erledigt

#### Aktueller Bearbeitungsstand:

Die KVB hat zum letzten Fahrplanwechsel sukzessive die herkömmlichen Liniennetzpläne gegen neue Plandarstellungen mit konzentrischen Kreisen ausgetauscht. Auf dieser Basis werden künftig auch die Zielnetze im Stadtbahnnetz dargestellt.

**Nächste Schritte: --**

**Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den: --**